

Association française fait un don d'argent en signe de solidarité avec Cuba

Image not found or type unknown

Paris, 26 août (RHC) L'association de solidarité France Cuba a annoncé aujourd'hui le don de 7000 euros à l'île pour accompagner les actions de récupération après le grave accident du début de mois dans la zone industrielle de Matanzas.

Créée en 1961, l'organisation est l'une des plus anciennes dans le soutien à Cuba en Europe et dans le monde et elle a lancé il y a quelques jours une campagne de collecte de fonds suite à l'incendie meurtrier qui a détruit une partie de la base de supertankers de la province occidentale, où il a fait des victimes et a causé d'importants dégâts matériels.

Les contributions financières ont été faites par les comités locaux de l'association solidaire, qui a annoncé la poursuite de la campagne en septembre.

L'ambassadeur de Cuba en France, Otto Vaillant, a remercié France Cuba pour sa contribution et son soutien dans les moments difficiles causés par l'accident.

Merci à France Cuba et à son président Fabrice Leclerc pour l'apport solidaire aux efforts de récupération de Matanzas, a-t-il souligné sur les réseaux sociaux.

L'association a réaffirmé son soutien à l'île et son message d'encouragement, émis peu après la nouvelle de l'incendie qui a commencé le 5 août, après l'impact de la foudre sur l'un des réservoirs de carburant de la base de supertankers. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/297613-association-francaise-fait-un-don-dargent-en-signe-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba